## まちの話題

広報担当が取材したイベントや出来事を紹介し ます。また、みよし市ホームページに掲載の 「Topics(まちの話題)」では、ここに掲載した以 外の写真もご覧いただけます。



### しめ縄を作ろう

12月2日(土)石川家住宅

新年を間近に控え、石川家住宅でしめ縄作 りの講座が開催されました。正月を飾る伝統 的なしめ縄作りに16人が参加。参加者たちは 講師の説明を受けながら、わらで縄を作り思 い思いの形に仕上げ、花などを飾り付けてい きました。参加者の一人は「分かりやすく丁寧 に教えてくれたので、上手にできてうれしい です」と、満足した様子で話していました。



# MIYOSHI 福祉まつり

#### MIYOSHI福祉まつり2023

12月9日(土)福祉センター

MIYOSHI福祉まつり2023が福祉センター で開催されました。大ホールで行われた社会 福祉大会では長年にわたり社会福祉の推進に 貢献した人やボランティア団体を表彰。その 他の会場では福祉事業所などによる飲食ブー スやワークショップ、ステージ発表などが行 われ、来場者たちは福祉事業について理解を 深めながら楽しんでいました。

#### 第34回みよし市スポーツ協会 総合スポーツ大会 11月3日(祝)~12月17日(日)市内各会場

スポーツ協会加盟団体によるスポーツ協会 総合スポーツ大会が、市内の各会場で開催さ れました。16種目の競技が各日程で行われ る中、12月10日(日)には南中学校体育館で バスケットボール連盟杯争奪大会一般男子の 部が行われ、市内の10チームが出場。選手 たちは仲間同士で声を掛け合いながら、優勝 を目指して全力を尽くしていました。





みよし市ホームページの「市政情報番組『みよしTODAY』 動画配信」では、ケーブルテレビ「ひまわりネットワーク」 で放映したイベントや行事の様子を紹介しています。



#### もちつき

12月20日(水)わかば保育園

お正月の伝統行事を体験しようと餅つきが行われました。先生が餅つきのお手本を見せた後、年長園児たちが順に餅つきを体験。石臼に入れられた蒸したもち米を大きなきねで一生懸命につくと、周りの園児たちからは「よいしょ、よいしょ」と応援の声が掛けられました。出来上がった餅で鏡餅を作ると、園児たちは満面の笑みで眺めていました。



こども議会 12月26日(火)みよし市役所

中学生の市政への参画意識を育てることを目的に、12年ぶりにこざも議会が開催されました。市内4中学校から16人のこども議員が選出され、この日に向けて市議会の仕組みや活動について事前に研修。傍聴席から保護者らが見守る中、順番に登壇して交通施策などさまざまな分野から質問や提案をし、市議会同様に活発な議論が進められました。

#### 令和5年度愛知県優秀技能者 表彰受賞報告会

12月27日(水)みよし市役所

愛知県優秀技能者表彰を受賞した株式会社 WILL & WINGS代表取締役社長の渡邉貴志さんが、報告に訪れました。渡邉さんは日本古来のやりかんなを使用する優れた技能を評価され、大工の職種で受賞。技能継承に尽力し、中学校での実技教育にも積極的に取り組んでいます。渡邉さんは「この仕事が地域に広がっていくことが嬉しいです」と話していました。

